

平成31年2月26日

## 日本工業標準調査会の新会長が決まりました

～ 12代目の新会長を選出 ～

日本工業標準調査会では2月25日（月）に新会長として日本電気株式会社代表取締役会長の遠藤信博氏を選出しました。

1. 日本工業標準調査会（以下、「JISC」という。）は、第33回日本工業標準調査会総会（2月25日（月）、書面開催）において、新会長として日本電気株式会社代表取締役会長の遠藤信博氏を選出しました。
2. JISC会長には、JISCを統括することはもとより、国際標準化機関であるISO（国際標準化機構）総会、IEC（国際電気標準会議）総会等の国際会議に我が国を代表して出席するなど、我が国の標準化に関して主導的な立場でご活躍いただくこととなります。
3. なお、JISC会長は、遠藤会長が第12代目となりますが、昭和24年8月就任の初代の石川一郎氏（元昭和電工会長）から、前会長の友野宏氏（新日鐵住金株式会社相談役）まで、産業界のリーダーの方々が歴任しています。

### 【参考】日本工業標準調査会（JISC）とは

- （1）工業標準化法に基づき設置された審議会として以下を調査審議
  - ・ JIS（日本工業規格）の制定、改正等に関する審議
  - ・ 国際規格案の審議
  - ・ 工業標準化の促進に関する関係各大臣への建議及び関係大臣の諮問に対する答申
- （2）昭和27・28年の閣議了解に基づき、国際標準化機構（ISO）及び国際電気標準会議（IEC）において我が国を代表